

令和3年7月21日

保護者及び生徒 各位

山形県立北村山高等学校

校長 大内 郭嘉

本校生徒会執行部 Twitter、Instagram 公式アカウント開設について（お知らせ）

盛夏の候、保護者の皆様には、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。また、日頃より本校教育活動について、御理解と御協力を賜り、深く感謝申し上げます。

さて、今年度7月より本校生徒会執行部が企画した Twitter、Instagram の公式アカウントを開設しましたのでご案内いたします。生徒の情報発信の場として主体性を育むとともに、保護者や地域の皆様に、生徒の活動の様子を伝える広報手段として本サービスを立ち上げました。利用登録は任意ではありますが、保護者の皆様の御理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。詳しくは学校ホームページ(<http://www.kitamurayama-h.ed.jp/htdocs/>)をご覧ください。

記

サービス名： Twitter (<https://twitter.com>)、Instagram (<https://www.instagram.com/>)

名前： 山形県立北村山高等学校生徒会執行部

ユーザー名： @kita1000sakura

配信内容： 生徒の活動の様子などを配信します。

利用方法： スマートフォンを御使用の場合は、Twitter、Instagram アプリ等でアカウント登録をしていただき、「@kita1000sakura」をフォローしていただくか、インターネット検索でも閲覧いただけます。また、下記の QR コードを読み込むことでアクセスできます。

Twitter



Instagram



その他： アカウント開設に伴い、アカウントポリシーを設定しました。
詳細につきましては、学校ホームページのお知らせを御覧ください

以上